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Эта тема не имеет границ
Активное участие в форуме «СОЦИО» приняла делегация из Объединенных Арабских Эмиратов

Михаил БАТУРИН

В работе международного 
форума-выставки социальных 
технологий «СОЦИО», который 
проходил в Екатеринбурге под 
лозунгом «Равный разному – 
много голосов России», 
впервые приняла участие 
делегация из Объединенных 
Арабских Эмиратов (ОАЭ). 
На Среднем Урале коллег из 
дружественной нам страны 
интересовали возможности 
для занятий спортом 
людей с ограниченными 
возможностями здоровья, 
работа реабилитационных 
центров и медицинское 
оборудование для инвалидов. 
Как рассказал «Областной 
газете» заместитель губернатора 
Свердловской области Павел 
КРЕКОВ, у наших стран много 
точек соприкосновения 
для взаимовыгодного 
сотрудничества.

Цель визита делегации ОАЭ 
во главе с Абдуллой Аль Хумай-
даном, генеральным секретарем 
Высшей организации шейха За-
йеда для решительных людей 
(людей с ограниченными воз-
можностями здоровья) – изуче-
ние передового опыта региона в 
сфере комплексной реабилита-
ции и абилитации людей с инва-
лидностью. 

– Имеющийся у нас опыт ра-
боты, в частности, связанный с 

реабилитацией лиц с ограниче-
ниями здоровья, Объединенные 
Арабские Эмираты очень инте-
ресует. Они создают социально 
ориентированное государство. 
Это тоже роднит наши страны. 
На форум делегация приехала 
посмотреть наши реабилитаци-
онные центры, посмотреть, что 
у нас происходит со спортом для 
людей с ограничениями здоро-
вья. Их очень интересуют зим-
ние виды спорта: хоккей в том 
числе, – рассказал «ОГ» Павел 
Креков.

Программа работы делега-
ции из ОАЭ в Екатеринбурге бы-

ла расписана по часам. В течение 
нескольких дней пребывания на 
Среднем Урале представители 
этой арабской страны изу чили 
функционал Областного центра 
реабилитации инвалидов, воз-
можности Свердловского про-
тезно-ортопедического пред-
приятия, а также новые решения 
в сфере социальной реабилита-
ции инвалидов. 

– Причиной для посещения 
России стало наличие стратегии 
совместной работы. Мы ищем 
всё больше и больше полезных 
проектов для наших стран, – от-
метил Абдулла Аль Хумайдан. 

В Областном центре реа-
билитации инвалидов делега-
ция из ОАЭ познакомилась с 
возможностями учреждения, 
оборудованием, новыми тех-
нологиями. Наработки наших 
специалистов вызвали заинте-
ресованность у арабских коллег. 
В том числе внимание привлек-
ла презентация курсов иппоте-
рапии. Это специальные сеан-
сы, на которых лошади при вза-
имодействии с человеком помо-
гают детям и взрослым справ-
ляться как с физическими, так и 
с ментальными особенностями. 
Пациенты верхом на обучен-

ных животных выполняют раз-
личные упражнения.

– Сегодня Объединенные 
Арабские Эмираты во многих 
направлениях – лидеры, особен-
но в направлениях, связанных с 
развитием социальной сферы. 
Эта тема не знает границ, их на-
работки нам тоже весьма инте-
ресны, – пояснил Павел Креков. 

По словам заместителя гу-
бернатора Свердловской обла-
сти, данный визит открыл но-
вые перспективы для двусто-
роннего сотрудничества Сверд-
ловской области и ОАЭ, а так-
же акцентировал внимание на 
социализации и реабилитации 
людей с инвалидностью, уси-
лил действия обеих стран в раз-
работке реабилитационных 
технологий и законодательства, 
направленных на улучшение 
жизни и работы данной катего-
рии людей.

– По итогам предыдущих фо-
румов «СОЦИО» уже есть реаль-
ные проекты, которые работа-
ют и приносят положительный 
результат, большую роль в этом 
играют социально ориентиро-
ванные НКО. И по результатам 
участия делегации наших араб-
ских коллег в этом году уже на-
мечено несколько проектов в 
сфере спорта, медицины, обра-
зования. Этот визит закладывает 
фундамент для будущих серьез-
ных отношений, – заверил «ОГ» 
Павел Креков. 

Работа областного реабилитационного центра вызвала неподдельный интерес у коллег из ОАЭ

«Областная газета» и Форум-выставка «СОЦИО» подписали соглашение 
о сотрудничестве. Подписи под документом поставили главный редактор 
«ОГ» Александр ЛАКЕДЕМОНСКИЙ и директор АНО «СОЦИО» Татьяна 
ФЛЕГАНОВА.

– Очень важно, что площадкой проведения Форума «СОЦИО» стала именно 
Свердловская область. Наш регион, его жители имеют возможность, что 
называется, в первом приближении познакомиться с передовыми социальными 
технологиями, с разработчиками и носителями актуальных социальных практик, 
цель которых – повышение качества жизни людей. «Областная газета» видит 
свою миссию в том, чтобы помочь организаторам популяризировать их, 
рассказывать о них. Разъяснять цели, задачи и эффекты. Ведь чем понятнее, 
яснее, предметнее та или иная идея, тем больше возможностей, что она будет 
принята к масштабированию, реализации, – отметил Александр Лакедемонский.

– На площадке форума между АНО «СОЦИО» и редакцией «Областной 
газеты» подписано соглашение о сотрудничестве, и я уверена, что этот документ 
даст толчок новому этапу нашего взаимодействия. Совместная работа позволит 
популяризировать в обществе передовые социальные технологии и работающие 
практики, направленные на заботу о людях, на территории нашей страны 
и Свердловской области, – сказала директор АНО «СОЦИО» Татьяна Флеганова.

Отметим, что информационное сотрудничество «Областная газета» 
организует в разных форматах. Так, у всех организаций, подписавшихся на «ОГ», 
есть возможность публиковать свои материалы в разделе «Пресс-релизы» 
на сайте издания. Подробную информацию можно получить, отправив письмо 
на нашу электронную почту: pr@oblgazeta.ru.
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Депутатские 
социальные практики
Многодетные семьи – в зоне особого внимания участников 

международного форума

Михаил БАТУРИН

Мероприятия Форума 
«СОЦИО» не остались 
без внимания депутатов 
Законодательного Собрания 
области. Активное участие 
народные избранники 
приняли в пленарной сессии, 
в секции, посвященной 
партийным социальным 
проектам, а также поделились 
собственными наработками 
в сфере наставничества 
и поддержки детей-сирот.

В деловую программу вошли 
более 70 тематических секций. 
Председатель комитета Законо-
дательного Собрания по соци-
альной политике Вячеслав По-
гудин, принимавший участие в 
пленарной сессии, отметил, что 
форум способствует консолида-
ции усилий государства, бизнеса 
и общественных организаций в 
решении социальных проблем.

– Один из вопросов касал-
ся проблем многодетных се-

мей. Поддержка материнства 
и отцовства, развитие семей-
ных ценностей являются при-
оритетной задачей в сфере со-
циальной политики Свердлов-
ской области. Мы постоянно со-
вершенствуем законодатель-
ство, направленное на увеличе-
ние мер социальной поддерж-
ки многодетных семей: продле-
ние действия материнского ка-
питала, обеспечение бесплат-
ным горячим питанием, оде-
ждой, школьным инвентарем 
учащихся. Президент РФ Влади-
мир Путин определил важней-
шую задачу  – создать макси-
мально благополучные условия 
для гармоничного развития се-
мьи, особенно если она много-
детная, – подчеркнул Вячеслав 
Погудин.

Председатель комитета За-
конодательного Собрания по 
экологии, природопользова-
нию и охране окружающей сре-
ды  Сергей Никонов и замести-
тель председателя комитета по 
бюджету, финансам и налогам 

 Сергей Карякин стали участ-
никами секции форума, посвя-
щенной партийным социаль-
ным проектам.

– Наш партийный проект 
«Крепкая семья» предлагает 
укреплять, развивать институт 
семьи и особенно многодетной. 
В наших проектах мы видим, 
как важно объединять усилия 
людей и организаций. Так, Союз 
женщин России и «Женское дви-
жение «Единой России» стали 
для нас надежными партнера-
ми, – отметил Сергей Никонов.

– Я поделился информаци-
ей о работе, которую мы ведем: 
это профессиональная ориен-
тация для детей, поддержка де-
тей-сирот, а также наш проект 
детской мотошколы. Встреча-
емся с детьми в школах и тех-
никумах, чтобы обсудить важ-
ность наставничества. Убежден, 
что это направление имеет 
важное значение для будущего 
нашей страны, – сказал Сергей 
Карякин.


